





Región



CAMPOO DE SUSO

El halcón volverá a la fortaleza

El castillo medieval de Argüeso acogerá la Primera Feria Internacional de Cetrería del Norte de España

12.05.2009 - E. SARDINA | ARGÜESO

Argüeso, localidad del municipio de la Hermandad de Campoo de Suso, acogerá en el mes de agosto una muestra internacional de cetrería en la que participarán cientos de rapaces en lo que va a ser la Primera Feria de Cetrería del Norte de España.

El lugar del encuentro será la fortaleza medieval del castillo de Argüeso. En los múltiples módulos que se instalarán podrán verse halcones, águilas, búhos reales, de bengala y siberiano, junto con azores y cernícalos.

Desde la Corproación se trabaja para que la muestra, que se celebrará los próximos 7, 8 y 9 de agosto, sea un éxito. Para ello se ocupan de todo. Desde trabajar con los responsables del Centro de Cría de Anero, que ya coordinaron una muestra el año pasado y fue un éxito, hasta buscar zonas de aparcamiento para esas fechas.

Los concejales se están poniendo en contacto con los propietarios de las fincas que están situadas cerca del castillo para poder disponer de ellas como zona de aparcamiento durante ese fin de semana. También buscan lugares para quedarse a todos los que, desde cualquier punto del mundo están confirmando ya su presencia el próximo agosto.

Desde el Ayuntamiento se ha anunciado que han confirmado sus asistencia colectivos ligados a esta técnica de Canadá, Inglaterra, Bélgica y Austria.

Objetivos

Los concejales responsables de organizar este evento, José Carlos Fernández Pera y Manuel Ángel Rodríguez Ruiz, explican que otro de los objetivos de la muestra es concienciar de la

que otro de los objetivos de la muestra es concienciar de la importancia del respeto a estos animales y del valor de su supervivencia como parte de la naturaleza.

Desde el Consistorio se está trabajando tenazmente para colocar este evento, en el que participarán exponentes llegados de toda Europa, autoridades y casas reales de varios países árabes, entre los mejores de Europa

El castillo de Argüeso ya acogió una pequeña exposición de cetrería el pasado verano con una docena de aves rapaces presentados por Fernando Martín, del Centro de Cría de Anero (Ribamotán al Monte). Numeroso público se pasó el castillo para ver la exposición de aves rapaces y cetrería, una técnica conservada hoy día por unos pocos entusiastas.

Martín comentó a este periódico que las aves de la muestra son criadas en cautividad y nacidas en el centro de Anero. Aunque el transporte, para cualquier tipo de exposición es complejo, pues cada animal tiene que ir atado a un pie y con caperuza, excepto el águila que, por su tamaño tiene que viajar sola, «estoy satisfecho con esa exposición», aseguró entonces. En aquella ocasión, el público participó activamente, sobre todo los niños. «Y el lugar es el idóneo», apostilló.

Oferta turística

El Ayuntamiento de la Hermandad de Campoo de Suso trabaja en diversos frentes para diversificar la oferta turística de la comarca y ha designado como exponente principal a la fortaleza medieval de Argüeso.



La feria se celebrará el segundo fin de semana de agosto, entre el 7 y el 9 de ese mes. / E. S.

LA MUESTRA Algunos datos

Las fechas: La feria se celelbrará los días 7, 8 y 9 de agosto. El primero de ellos, el viernes, día 7, se dedicará a profesionales y empresas vinculadas a este sector.

El Lugar: El castillo de Argüeso está en el municipio de Campoo de Suso. Fue construido entre los siglos XII y XIV. En él habitó la madre del marqués de Santillana. La fortaleza esta formada por dos torreones levantados entre los siglos XII y XIV, unidos por un cuerpo central de posterior edificación, del siglo XV.

Expositores confirmados: El alcalde de Campoo de Suso ha asegurado que han confirmado su presencia criadores y expositores de Holanda, Canadá, Bélgica y Emiratos Árabes, entre otros.

Para su alcalde, Pedro Luis Gutiérrez, «el castillo es un producto turístico que debemos dar a conocer y ese es el motivo principal de la primera feria internacional de cetrería que estamos organizando para el mes de agosto».

Según ha explicado el alcalde, «en la reunión que mantendremos el próximo miércoles se sabrá con exactitud el número de expositores que participarán en esta feria. De momento, además de grandes criadores nacionales, se espera la llegada de cetreros de Irlanda, Inglaterra, Holanda, Francia, Alemania, Bélgica y de Emiratos Árabes.

Desde el Ayuntamiento se trabaja para organizar la estancia de las numerosas personas que asistirán a la feria. Se solicitará ayuda económica al Gobierno regional, para dar continuidad a este evento, además de medidas de seguridad a la Delegación del Gobierno. También se ha preparado en los locales del castillo una sala de prensa, con diferentes ordenadores.

2 de 2